



## Un nouveau lobby économique voit le jour à Saintes

mardi 4 mars 2008, par [lpe](#)

Neuf clubs et associations d'entreprises ont décidé d'unir leurs forces en signant une charte de coopération. Ils donnent ainsi naissance à un **nouveau réseau de 350 entreprises représentant plus de 2000 salariés.**

Le bassin économique saintais possède de nombreux clubs et associations de chefs d'entreprises qui participent chacun au développement économique du territoire, mais souvent en ordre dispersé. C'est pourquoi **neuf d'entre eux ont décidé de s'associer pour « fédérer les énergies » et mieux faire entendre la voix des entrepreneurs auprès des collectivités, des administrations et des élus locaux.**



Ces associations représentent **tous les secteurs économiques de la Saintonge** : fabrication et industrie (**Pays Santon Entreprise**), commerce (**DCF Saintes, Saintes shopping, ADCR, Parc Saintes Océan**), restauration (**Cuisines gourmandes en Saintonge**), hôtellerie (**Cercle des hôteliers de Saintes et Saintonge**), patronat (**Centre des Jeunes dirigeants**) et organismes de soutien aux entreprises (**Avenir Entreprises et CCI**). Leurs présidents respectifs se sont retrouvés le 26 février à l'antenne saintaise de la Chambre de commerce et d'industrie de Rochefort et de Saintonge (CCIRS) pour signer **une charte de coopération.**

Avec ce texte, les signataires s'engagent tout d'abord « à **partager toutes les informations d'ordre économique susceptibles d'intéresser les autres associations** ». La charte prévoit également de faciliter les relations entre chaque structure, par la communication des thèmes abordés lors des réunions internes ou par l'accueil des membres des autres clubs partenaires. Cette initiative a surtout pour but de constituer « **une force de proposition auprès des instances politiques et administratives en collaborant ensemble pour représenter les intérêts des acteurs économiques locaux.** » Pour **Benoît Huger**, président de Pays Santon Entreprises et instigateur du projet, il s'agit clairement de « *constituer un lobby de pression pour faire entendre la voix des forces vives du territoire aux élus qui décident trop souvent seuls dans leur coin* ».

En se regroupant, ces neuf clubs vont en effet représenter 350 entreprises et plus de 2000 salariés.

Désormais complémentaires, ils  comptent ainsi **favoriser l'implantation de nouvelles entreprises sur le territoire saintongeais, en leur facilitant l'accès à un réseau bien structuré.**

Alexandre Garcia, correspondant du Petit économiste

Légende photo ci-dessus :

Jean-Claude Delaune, président de la Chambre de commerce et d'industrie de Rochefort et de Saintonge (CCIRS), entouré de Benoît Huger, président de Pays Santon Entreprises et de Virginie Denis, présidente du Cercle des hôteliers de Saintes et de Saintonge.